



Padre de Checo Pérez explotó contra Morena tras no figurar en las encuestas por Jalisco

El diputado federal abandonó la “encerrona” previo a que se dieran a conocer los resultados que dieron como puntero a Carlos Lomelí



Pese a quedar en **último lugar** de las encuestas para elegir al candidato de **Morena** por la gubernatura del estado de **Jalisco**, el diputado federal **Antonio Pérez Garibay** explotó la noche de este viernes contra la **Comisión Nacional de Elecciones** del partido.

Y es que la prensa captó al **padre de Sergio Checo Pérez**, piloto de Red Bull Racing de la Fórmula 1, **abandonar visiblemente molesto la “encerrona” con la dirigencia** previo a que se dieran a conocer los resultados, como se ha hecho a lo largo de la jornada.

Y es que **calificó el proceso interno como “una farsa”** a la que no se iba a prestar. Explicó que momentos antes de que se dieran a conocer los resultados, “una persona muy importante” del partido, sin especificar quién, se acercó a él y a los otros aspirantes para informarles el ganador, lo que tomó con falta de seriedad.